



Thankyou for your support



Aranmare AKITA

Shipmateの皆さま チームをサポートいただいた関係者の皆さま

今シーズンも会場や配信、SNSなどからのたくさんご声援、チームへのご支援を誠にありがとうございました。
2部からのスタートとなり、「TOTHE TOP-勝つしかない-」と強い決意とともに挑んだ今シーズン。レギュラーシーズン前哨戦となったユナイテッドカップでは、プレミアリーグのチームに勝利、リーグ戦ではWリーグ参入後初の5連勝など、チームとしての成長を実感できる瞬間もたしかにありました。

しかし結果としてはフューチャーリーグ5位と、目標としていた順位からはほど遠く、応援してくださる皆さまのサポートに結果でお返しすることができませんでした。私たちが日々の試合で感じていた葛藤以上に、シップメイトの皆さまに苦しい思いをさせてしまったこと、とても申し訳なく思っています。

ホーム・アウェイに関わらず、会場でたくさんのおранже色のシップメイトの皆さまが見守ってくださったこと。イベントなどでいつも励ましてくださったこと。SNSなどでいただく温かいメッセージは、今シーズンも本当にチームの支えであり、活力となりました。この感謝は、言葉ではとても言い表せません。

練習したことを試合で体現すること、苦しい時に流れに飲み込まれずに打破する力、自分や仲間を信じてぶつかっていく勇気など、技術的なことはもちろん、たくさんの課題が見えた24-25シーズンでした。
アランマーレ秋田は来シーズンとなる25-26シーズンで、Wリーグ参入5年目・チーム創設10周年を迎えることとなります。

(続く)



改めて自分たちの現在地をしっかりと自覚し、人よりも努力することを怠らず、真摯に自分やチームと向き合っていたいと思っています。

これから迎えるオフシーズンで必ず成長し、皆さまに笑顔をお届けできるチームになります！

皆さまに“来シーズンも応援したい”と思ってもらえるよう、チーム一同引き続き、誠心誠意努力いたしますので、どうかシippメイトの皆さまも、チームを信じてともに歩んでいただけると嬉しいです。

長くなってしまいましたが、最後まで読んでくださりありがとうございます。

改めてになりますが、今シーズンもたくさんのサポートを本当にありがとうございました。

アランマーレ秋田 チーム一同

